

Liebe Studierende der Fakultät Maschinenwesen,

mittlerweile hat sich die Situation rund um das Corona-Virus ja leider noch einmal verschärft. Ich hoffe Sie alle sind gesund und haben sich bereits mit der Situation „Heimatlicher Aufenthalt“ so weit arrangiert.

Wie schon angekündigt sind in der letzten Woche für alle Veranstaltungen, die Sie in diesem Semester besuchen können, Opal-Kurse erstellt worden und wir haben Ihnen dazu eine Komplettübersicht generiert.

Diese finden Sie in einem übergeordneten Opal-Kurs unter <https://bildungsportal.sachsen.de/opal/auth/RepositoryEntry/23116349497/CourseNode/91449070526132>

Bitte tragen Sie sich umgehend in alle Kurse ein, die Sie in diesem Semester besuchen wollen. Der Zugang zu den Kursen erfolgt direkt aus dem pdf-file heraus. Die Dozenten werden Sie dann direkt über das Mail-Tool der Kurse über die geplanten Maßnahmen zum Semesterstart unterrichten. **Sorgen Sie unbedingt dafür, dass Sie alle Mails erhalten und lesen, die über Ihr TUD-Mail Account einlaufen.** Sonst fehlen Ihnen die wichtigen Informationen, die über diesen Kanal gehen!

Bei vielen offenen Punkten und Fragen, die uns gestellt wurden warten wir noch auf Festlegungen der Hochschulleitung. Sobald da etwas passiert melde ich mich wieder.

Weiterhin gilt: wenn Sie Fragen und Anliegen in der gesamten Situation mit Blick auf die Lehre in diesen Wochen haben, senden Sie diese bitte an kummerkasten-mw@tu-dresden.de und verwenden Sie dabei bitte (im Gegensatz zur normalen Nutzung des Kummerkastens) Ihre TUD Mail-Adresse.

Wir bleiben dran alles zu tun, damit Sie ein ordentliches Semester bekommen!

Bleiben Sie gesund!

Stefan Odenbach